

NOTA DE PRENSA

NOTA DE PRENSA N° 083– MDW – 2024

11 de setiembre de 2024

Con ello son más 6 millones de soles invertidos.

ALCALDE WILLIAM PEÑA FARFAN ENTREGA UNA OBRA MÁS EN LA URB. MATEO PUMACAHUA DEL DISTRITO DE WANCHAQ CON UN PRESUPUESTO DE S/. 2,376.572.01 soles.

- **Jardín Botánico, mejoramiento de las redes de distribución de agua y redes colectoras y ahora transitabilidad vehicular y peatonal hacen de esta urbanización un mejor lugar para vivir.**

Con una inversión de s/. 2'376.572.01 soles William Peña Farfán, alcalde de la Municipalidad Distrital de Wanchaq entrega una obra más para beneficio de los vecinos de la urbanización Mateo Pumacahua gracias al trabajo responsable y la política de gestión que le ha permitido abrirse puertas a todo nivel de gobierno logrando así el financiamiento de esta intervención por parte del Ministerio de Mi Vivienda.

Esta obra que beneficia a más de 8 mil habitantes de la zona y las urbanizaciones colindantes como Fideranda, San Borja, Av. Túpac Amaru, San Francisco, La Florida entre otros, contempla 4,217.85 metros cuadrados de pavimento rígido, 4,217.85 metros cuadrados de accesos vehiculares, 22 buzones, sardineles, veredas y martillos peatonales, implementación de bancas de concreto, mejoramiento y habilitación de 970.25 metros cuadrados de áreas verdes y señalización vehicular horizontal y vertical, convirtiendo esta zona en un espacio urbanístico de gran potencial y desarrollo inmobiliario.

Como se recuerda desde el año 2023 Mateo Pumacahua cuenta con el único jardín botánico urbano de la ciudad el que se hizo realidad con una inversión de s/. 2' 389, 028.83 presupuesto que permitió convertir un viejo botadero donde abundaban personas de mal vivir en un hermoso espacio eco amigable que alberga 16 especies de plantas nativas; por otro lado, para mejorar el acceso a agua segura y limpia se realizó también la instalación de 120 conexiones domiciliarias de agua potable y 85 conexiones domiciliarias de desagüe con una inversión de s/. 1' 286, 943.77 a estas dos obras claves se suma ahora el mejoramiento del servicio de transitabilidad vehicular y peatonal en la calle José María Arguedas, jirones Libertad y Ucayali y pasajes 1 y 2 del parque Maracana y con esta obra son más de 6 millones de soles invertidos en la urbanización lográndose así mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

“Vamos a seguir trabajando con responsabilidad y compromiso para mejorar la calidad de vida de los vecinos, seguiremos tocando las puertas en los tres niveles de gobierno para lograr mayor financiamiento y con ello más obras que nos permitan reducir las brechas en materia de infraestructura, los recapeos continuarán porque seguimos impulsando la firma de convenios y próximamente entregaremos la mega obra del Centro Integral de Adulto Mayor primer y único proyecto en todo el sur del país” , refirió William Peña Farfán, alcalde de Wanchaq.



+51 084 252957

www.muniwanchaq.gob.pe

Av. de la Cultura N° 500

Con mucha alegría y emoción, vecinos de Mateo Pumacahua se mostraron agradecidos por ser la única urbanización donde se han atendido 3 obras que ahora les permite una mejor convivencia en un lugar seguro, moderno y eco amigable.

De esta manera la Municipalidad de Wanchaq culmina más obras y cumple con los compromisos asumidos.

RECONOCIDOS POR SU GENTIL DIFUSIÓN.

WANCHAQ, UNIDOS CRECEMOS TODOS.



+51 084 252957 

www.muniwanchaq.gob.pe 

Av. de la Cultura N° 500 